

Después de un año conseguí trabajo cerca de mi marido

Por motivos de trabajo estaba lejos de mi marido, acudí a la intercesión del Beato Álvaro del Portillo y conseguí una plaza en la misma ciudad que él.

08/07/2020

Hace dos años mi marido y yo estábamos viviendo a 200 km de distancia por motivos de trabajo. Llevábamos así más de un año, desde septiembre de 2017.

El 27 de septiembre de 2018, aniversario de la beatificación de don Álvaro, le pedí un gran favor: que me ofertaran de la bolsa pública de trabajo, en la que estaba apuntada, una plaza en la ciudad donde estaba mi marido. Sabía que era muy difícil porque tenían que darse varias condiciones: que la plaza fuera de mi especialidad, que tuviera carácter de interinidad y que estuviese en Valencia.

Al cabo de unos días, el 2 de octubre, me llamaron desde la consejería para ofrecerme una plaza vacante de mi especialidad en Valencia. Por fin podíamos reunirnos.

Creo que debía contar este gran favor, aunque haya pasado más de año y medio.

S. A. L. - España

Novena al beato Álvaro

- Novena al beato Álvaro del Portillo, obispo, prelado del Opus Dei, compuesta por el siervo de Dios Juan Larrea Holguín.
 - Novena de la serenidad al beato Álvaro, para alcanzar la paz del corazón.
-

- Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

- Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/favor-
atribuido-beato-alvaro-consegu-
trabajo-cerca-marido/](https://opusdei.org/es-mx/article/favor-atribuido-beato-alvaro-consegu-trabajo-cerca-marido/) (08/01/2026)